

Beschluss:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung beschließt, das gemeindliche Einvernehmen zum Rekultivierungskonzept der Firma Widdig für die ehemaligen Abgrabungsflächen der Firma Heres um ihr Betriebsgelände an der Bleibtreustraße wegen der in der Stellungnahme der Verwaltung vom 19.05.2015 dargelegten planungsrechtlichen Bedenken unter dem Vorbehalt zu erteilen, dass vorher ein Teil der Rekultivierungsfläche als Ausgleichsfläche anerkannt und über ein durch die Fa. Widdig einzurichtendes Ökokonto für Ausgleichsmaßnahmen zur Verfügung gestellt wird.